

16.4.8

Beschluss über das
Verhältnis zur 4.I.

Der Kampfbund zur Befreiung der Arbeiterklasse betrachtet sich als im Sympathisierenden Verhältnis zur 4.I. stehend. Er wird sie finanziell unterstützen, sobald er dazu in der Lage sein wird. Er wird ~~dem~~ beharrlich den Kampf führen für die Umstellung, Zurückführung der 4.I. auf die revolutionäre Linie, für die Entbürokratisierung der 4.I., für das Schaffen gentigender Garantien gegen die Gefahr des Verbürokratisierens, damit die 4.I. wieder werde die revolutionäre Internationale des Weltproletariats.

..... , sm.....